

WAC 農園

柿の剪定に挑戦してます！ かぶが大きく育ちました！



指導してもらいながら柿の剪定に挑戦しています。去年、美味しいと好評だった柿が今年により甘く、大きくなるように悪戦苦闘しながらも頑張っています！

桑の剪定作業これで一段落です！



今月は大入の桑の剪定作業をしました。小野田で剪定の技術を身につけていたのか、前回よりも早く作業が出来ました。今回で剪定作業は落ち着いたので、これからは雑草との戦いになりそうです。

WAC アグリカフェ

とよはし音楽祭の後の楽しい懇親会！ 会話の花が咲きました！！



2月4日(土)にとよはし音楽祭が開催され、終了後にアグリカフェで出演者の懇親会をしました。ビュッフェ形式の料理で、野菜中心の健康的なメニューを提供しました。

もったいないファクトリー

地元に基づいた「もったいないスピリット」 これからも大切に育てていきます！



回収先の方はチラシを見て電話頂き方訪問しました。以前から電話頂き回収させて頂いています。1本の電話の繋がりを今後も大切にしていきたいと思っています。

生活介護 V i V i 生活介護

梅の共演です！ 紅梅、白梅の香り立つ！



ファサードを梅の演出にしました。今年は紅梅、白梅の香り立つイメージで作成しました。お近くにお越しの際は、ご覧ください！

あいちアールブリュットサテライト展 目立ったよ11作品！鑑賞してきました！



メンバーの作品11点をあいちアールブリュット・サテライト展に出展し多くの方にご覧いただきました。個性が際立ち会場内でも目立っていました。作家(メンバー)を知っていると、言うお客様も見えたようです。

今年も内職(お菓子&文房具)がんばります！



今年も本格的に内職スタート。まもなく2年目に突入します。お菓子、文房具など様々なパターンの作業を経験したことで少し自信もつき「今回はこのやり方で、ここに気を付けて」と取り掛かりもスムーズになりました。今年も頑張るぞー！！

おひさまこども保育園 企業主導型保育

ファサードはエルサとアナ！ きれいな雪の結晶の世界へどうぞ！



エルサとアナがお出迎え♡オラフ達も楽しんでいるよ♡ 綺麗な雪の結晶の世界へ、みんなも遊びに来てね*

2月3日は節分！保育園に鬼がやってきました！ 泣いて逃げ回る子、勇敢にボールを投げる子、楽しい会になりました！！



2月3日は節分、保育園にも鬼がやってきました。泣いて逃げ回る子、普段は怖がりな子が「鬼は外〜」と、怖がりながらも鬼にボールを投げる勇ましい姿が見られました。鬼の帽子を作って小鬼になって、風船鬼の的当て遊びも楽しめました。もちろん、お菓子拾いも♡

第13回とよはし音楽祭開催。日本全国から応募者が集い内容も充実。wacメンバーも歌と打楽器でがんばりました！！



今年で13回を迎えた、とよはし音楽祭～精神障害を抱える方々の音楽のコンペティションとゲスト演奏会～が2月4日、豊橋文化会館にて開催されました。年々、作品や演奏力の格差が縮まり、粒よりの作品が揃って来ており、主演者の方々も、京都・静岡・広島・神奈川・三重・東京など、日本各地からの応募が集っています。また、継続して、新作発表に取り組んでいる出場者の方々もおり、やはりグランプリをはじめとする上位受賞者の方々も、さすがに、曲の内容も演奏力やダンスなどの演出も優れていて、安心して演奏が楽しめるようになって来ました。アコースティックなギターやピアノに加え、シンセサイザーを駆使した作品もあり、いずれも技術力が秀でていないと、賞には届かなくなっている昨今、元々の実力や実践がある方が、見事、各賞を受賞されています。また受賞はできなかったものの、新鮮さが目を引いた若手出場者の方は、各新聞社の記事掲載写真に選ばれていて、歌詞や歌の内容がストレートで、音楽祭の趣旨に近い印象を受けたのかもしれません。というわけで、我がGHメンバーも、ゲスト出演で、打楽器と合唱団で出演。練習時間は短かったのですが、よく頑張りました。GHメンバーの入れ替わり関係上、演奏メンバーも入れ替わり新人も増えましたが、なんとか本番に間に合いました。またGHの卒業生もゲスト参加してくれ、いっしょにステージに立ち、久々の合流。各々いろんな事情はあっても、音友で、交友関係が継続してけるっていうのも、有難いものだとつくづく思います。純粋に音楽が好き仲間っていうのは、利害関係も理屈もない世界だな、と改めて感じさせられました。来年に向けて、募集は再開されます。ぜひ、みなさんも応募してみてください。

チョコの小箱に願いを込めて。みんなで揃ってジャンケンポンッ！！今年も花より団子な・聖バレンタインデー♡



今年もやってきました、1年に1度、老若男女問わず、GHメンバー全員にプレゼントされる、バレンタインデーチョコの季節。この日は、なんとなくウキウキ気分。毎年、いろんなチョコの箱が配られますが、今年はどうなのかならう♡ 皆、楽しみにしていました。今回は、定番のモロゾフやメリー、ゴンチャロフに加え、まばゆいばかりの金の延べ棒型のドーナツ！としたチョコも。年配者には大人タイプのチョコを専用袋に入れてお届けしましたが、皆大勢そろったところで、今回は、ジャンケンで、勝った人から好きなチョコ箱を選ぶことにしてみました。なかなか決まらず、何回戦か行い、すっかり盛り上がりました。各々、気に入った箱を選んだようです。もらったら、あっという間に、皆食べてしまって、撮影も間に合わず…ヤレヤレ。とはいえ、やっぱり、皆にとって、とっても楽しいバレンタインデーなのでした。

↓グループホーム愛saku ラインアップ 写真左から①みんな乃郷②東田乃郷③三ノ輪乃郷④牛川乃郷⑤宮本乃郷



●自立へのステップ 「自立支援ホーム」単身、シェアホーム、シェルターも運営

クラブハウスWANATH いつもドアは開いています！！ 豊橋市地域活動支援センター

ごく日常の一コマで、2重・3重の資源活用リサイクル。気分もすっきり充実感も！？

クラブハウス4つの権利

- 誰でも来ることができる
- いつでも帰ってくるることができる
- 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
- 誰からも必要とされる役割がある

前回に引き続き、今回は、資源ごみの分別と、ゴミステーションへの運搬について、ご紹介いたします。エコキャップ運動に参加して配送する過程で、回収したエコキャップをきれいなものと汚れたものに選別する必要があります。ワナスでは、段ボールの空き箱を使って、一旦、その空き箱に回収したエコキャップをそのまま移し替え、そうした箱を幾つか作って、メンバー数名で、選別を行っています。このダンボール箱は、いつも利用させていただいている近くのお店で頂いているのですが、古くなった段ボールは、新しいものに取り換えます。で、古くなったダンボールは量んで、最寄りの作業所さんへ運びます。そうすると、また資源ごみとして再利用して頂けることになり、2重のリサイクルとなるわけです。また、牛乳パックや古紙については量んでまとめ、また別のゴミステーションへ運び、資源ごみとして、リサイクルして頂くよう心掛けています。皆で歩いて運ぶのも、ちょっとした気分転換になっていい感じ。やり終えるとまた充実感があり、気分もすっきり。

